



# Schießsportabteilung

in der  
St. Antonius Schützenbruderschaft e.V. 1925  
Niederntudorf



## Jahresbericht 2016

Das Berichtsjahr 2016 beginnt mit der Jahreshauptversammlung der Schießsportabteilung am 11.12.2015.

Auf der Jahreshauptversammlung wurden folgende Schützen als Sieger des Jahrespokals 2015 ausgezeichnet:

Klasse	1. Platz	2. Platz	3. Platz
Schützenkl.	Ralf Peters 9,1	Thomas Peters 9,03	Tobias Montag 8,9
Kl. Alters aufgel.	Ludger Segin 9,61	Josef Lupitzki 9,55	Martin Wagner 9,47

Die Ergebnisse des Bataillonspokalschießens, welches im November 2015 stattgefunden hat, wurden im Rahmen des Schützenballs unserer Bruderschaft im Januar bekannt gegeben. Das Bataillonspokalschießen 2015 konnte die 2. Kompanie erneut für sich entscheiden, dies zum fünften Mal in Folge. Als kurze Erinnerung: die vorherige Siegesserie der 1. Kompanie umfasste neun aufeinander folgende Siege. Die 2. Kompanie erreichte 1092 Ringe, gefolgt von der 1. Kompanie mit 1069 Ringen. Die Jungschützen konnten keine vollständige Mannschaft stellen. Zur Siegesmannschaft der 2. Kompanie zählten Ludger Segin, Martin Wagner, Roger Wiesner, Martin Papenkordt, Andreas Schäfers, Ulli Wessel, Konrad Wiemers und Gregor Segin.

Beim Bataillonspokalschießen 2015 ging Ludger Segin als bester aktiver Einzelschütze hervor. Er erzielte ein Ergebnis von 148 Ringen. Roger Wiesner war mit 140 Ringen bester passiver Einzelschütze.

Das Bruderschaftsschießen wurde am 26. und 28. Februar 2016 ausgerichtet. Hierbei konnten sich folgende Schützen durchsetzen:

Klasse	1. Platz	2. Platz	3. Platz
Schüler	Kilian Hermens	Joanna Haiduck	
Jugend aktiv	Johannes Krois	Dominik Tölle	Alex Füchtenschnieder
Schützen aktiv	Ralf Peters	Tobias Montag	Kathrin Montag
Schützen passiv	Gregor Segin	Jannik Stahl	Stefan Schäfers
Alters Aufgel. a.	Karl-Heinz Lieb	Josef Lupitzki	Martin Wagner
Alters Aufgel. p.	Matthias Segin	Konrad Wiemers	Burkhard Michel
Senioren aktiv	Ludger Segin	Karl-Heinz Stein	Holger Bachmann
Senioren passiv	Ulli Schniedermeier	Josef Schäfers	Günter Meier

Bei dem am 29. Februar stattgefundenen Prinzenschießen unserer Bruderschaft sicherte sich Thomas Meschede die Würde des Jugendprinzen. In der Schülerklasse errang Joanna Haiduck die Prinzenwürde. Beim Bezirksprinzenschießen, welches im Rahmen des Bezirksjungschützentages am 23. April in Mantinghausen stattgefunden hat, konnten sich unsere Prinzen leider nicht für die nächste Runde qualifizieren.

Ebenfalls Ende Februar fanden die Bezirksmeisterschaften in Holsen statt. Für unsere Bruderschaft starteten zwei Mannschaften der Klasse Alters aufgelegt. Dabei belegte die Mannschaft bestehend aus Karl-Heinz Lieb, Ludger Segin und Josef Lupitzki den 11. Platz. Die zweite Mannschaft wurde gebildet von Karlheinz Stein, Holger Bachmann und Martin Wagner und belegte Platz 13. Insgesamt starteten 17 Mannschaften in der Klasse Alters aufgelegt.

Am 24.06.2016 fand die Halbjahresversammlung der Schießsportabteilung statt, bei der die Einteilung der Mannschaften für die Rundenwettkampfsaison 2016/2017 vorgenommen wurde. An der laufenden RWK-Saison nehmen drei Schützenmannschaften, eine Mannschaft der Klasse Alters freistehend und zwei Mannschaften der Klasse Alters aufgelegt teil.

In der abgeschlossenen RWK-Saison 2015/2016 wurden folgende Ergebnisse erzielt:

<b>Mannschaft</b>	<b>Klasse</b>	<b>Platzierung</b>
Schützen 1	Bereichsklasse	3
Schützen 2	Kreisklasse 1	4
Schützen 3	Kreisklasse 2	4
Schützen 4	Kreisklasse 5	4
Alters aufgelegt 1	Alters aufgelegt 7	2
Alters aufgelegt 2	Alters aufgelegt 11	1

Zudem erreichten folgende Schützen in den Einzelwertungen ihrer Klassen eine Top-3-Platzierung:

- Josef Lupitzki, dritter Platz in der Alters aufgelegt 7,
- Ludger Segin, zweiter Platz in der Alters aufgelegt 11 und
- Karl-Heinz Lieb, dritter Platz in der Alters aufgelegt 11.

Die Stadtmeisterschaften 2016 wurden in der letzten Oktoberwoche in Thüle ausgetragen. Unsere Bruderschaft startete hierbei mit Schützen in der Schüler-, Schützen-, Alters-freistehend und Alters-aufgelegt-Klasse. Dabei erzielten unsere Schützen erneut gute Ergebnisse. In der Schülerklasse erzielte Kilian Hermens den dritten Platz in der Einzelwertung. Ebenfalls den dritten Platz belegte Karl-Heinz Lieb in der Klasse Alters aufgelegt. Des Weiteren erfolgreich in der Einzelwertung war Ralf Peters. Er sicherte sich den Titel des Vize-Stadtmeisters, und dies denkbar knapp. Ringgleich mit 139 Ringen hatte der Erstplatzierte aus Scharmede eine 10 mehr geschossen. In der Klasse Alters freistehend klappte es dann mit dem Stadtmeister: Ralf Hübl erzielte hier den ersten Platz.

Bei den Mannschaftswertungen zeigten sich ebenfalls erfreuliche Ergebnisse. Die für unsere Bruderschaft gestarteten zwei Mannschaften der Klasse Alters aufgelegt belegten den vierten und achten Platz. Erstmals stellte unsere Bruderschaft eine Mannschaft in der Klasse Alters freistehend, welche sich den Titel des Stadtmeisters sicherte. Zu dieser Mannschaft zählten Ralf und Klaus-Dieter Hübl sowie Matthias Wedeking. Unsere Schützenmannschaft, welche als amtierender Stadtmeister in den Wettbewerb startete,

glänzte bei den Stadtmeisterschaften 2016 erneut und konnte den Titel des Stadtmeisters bravurös verteidigen. Zur Schützenmannschaft zählten Thomas und Ralf Peters sowie Tobias Montag.

Das Bataillonspokalschießen 2016 wurde am 04. November auf dem Schießstand in der Kleeberghalle ausgetragen. Die Platzierungen des Schießens werden in der Generalversammlung der Schützenbruderschaft im Januar 2017 bekannt gegeben.

Das Berichtsjahr 2016 der Schießsportabteilung endet mit der Jahreshauptversammlung im Dezember.

Christian Hüster (Schriftführer)